

Genießen und Gutes tun!



PUNSCHHÜTTE

**AM 22. NOVEMBER, AB 18 UHR
BEIM BRUNO**

**DIE SPENDEN KOMMEN BEDÜRFTIGEN
BRUNNER BÜRGERINNEN UND BÜRGERN
ZUGUTE.**

**BESUCHT UNS
AM NEOS-STAND BEIM
BRUNNER
ADVENTMARKT
IM HEIMATHAUS**

**FREITAG, 6. DEZEMBER, 17:00 - 21:00
SAMSTAG, 7. DEZEMBER, 16:30 - 21:00
SONNTAG, 8. DEZEMBER, 16:00 - 20:00**



ES GIBT PINKEN GIN!

GEMEINDERATSWAHL AM 26. JÄNNER 2020

Die Nationalratswahl war ein großartiger Erfolg für NEOS!

Diesen Weg wollen wir auch auf Gemeinde-Ebene fortsetzen. Mit einem motivierten, engagierten Team werden wir im Jänner 2020 antreten, um die erfolgreiche Arbeit der letzten Jahre kontinuierlich weiterzuführen.

Um Brunn am Gebirge noch lebenswerter zu machen.

Mehr dazu im nächsten NEOS-Letter Anfang des Jahres...

neos LETTER

NEOS BRUNN INFORMIEREN AUSGABE 04/2019



**WAHLERGEBNIS
NATIONALRATSWAHL
BRUNN AM GEBIRGE**

neos 13,6 %

**STIMMEN INSGESAMT: 798
ZUWACHS STIMMENANTEIL: 51 %**

DANKE!

**DEIN DRAHT
ZU UNS**

0664 887 824 75
niederoesterreich.
neos.eu

RAD-SCOUTEN



MACHT SONST KEINER

Wir erforschen das Radnetz

Am 22. September haben NEOS Brunn das schöne Wetter genutzt und das Radnetz getestet. Das Motto: Erkundung der Alltagstauglichkeit von Radverbindungen in Brunn am Gebirge. Dafür haben wir uns drei Aufgaben gestellt:

1. Aufgabe: Vom Zentrum zu den Einkaufsmöglichkeiten im Brunner Gewerbegebiet, z.B. Hofer, Dehner, Merkur... und der SCS

Abgesehen von zwei kritischen Bereichen funktioniert diese Verbindung erstaunlich gut. Problematisch ist die Bahnunterführung beim Rennweg: Man muss absitzen und schieben. Sie wirkt schäbig und stellt für alle Radfahrer, Kinderwagen und gehbehinderte Personen ein echtes Hindernis dar. Hier sind neue Konzepte gefragt. Zweiter kritischer Bereich ist der Kreisverkehr Nähe Hofer-Markt wo der Radweg plötzlich endet. Hier fehlt eindeutig der Lückenschluss Richtung Merkur, und SCS. Es braucht einen 200 m langen Radweg, der aufgrund der Straßenbreite gut Platz haben sollte. Einfach machen! Wir fordern auch einen Radabstellplatz beim Abgang zur SCS. Das erhöht den Anreiz, zur SCS zu radeln.

2. Aufgabe: Wie kommen Bewohner der Heidesiedlung sicher ins Zentrum von Brunn?

Diese Aufgabe ist durchaus machbar, allerdings braucht es einige Verbesserungen. Die gesamte Kreuzung B12a/Wienerstraße gehört fahrradfreundlich ausgebaut. Auch sollte der Gehsteig entlang der B12a für das Radfahren erweitert bzw.

verbreitert werden. Alles andere ist schon da, die radtaugliche Bahnunterführung beim Rennweg ausgenommen.

3. Aufgabe: Ein Kind, von der Stierwiese kommend, möchte gern zum SC Brunn oder zur NMS fahren.

Der Weg beginnt komfortabel und sicher entlang des Klosterbacherl-Radweges. Um die enge und unübersichtliche Bahnunterführung Heugasse zu vermeiden, muss man den Umweg entlang der Bahn (unbefestigt) in Richtung Bahnhof nehmen. Problematisch ist die unsichere Querung der Bahnstraße, die Enge der Unterführung sowie der Weg in Richtung Heugasse. Es mangelt auch an einem Übergang der Enzersdorferstraße in Höhe Fußballplatz.

Zusammenfassend: Gute Radverbindungen, die teilweise nicht zusammenhängend benützt werden können. Verbesserungsfähig sind: Beschilderungen und Abstellmöglichkeiten. Die Bahnunterführungen sind radtechnisch suboptimal.

Es gibt also viel zu tun beim Ausbau eines sicheren und attraktiven Radnetzes!

Die detaillierten Beschreibungen samt Plänen zu den drei erforschten Radrouten finden Sie auf unserer NEOS Brunn Homepage! Fortsetzung folgt!

Was tut sich bei den Altstoffsammelinseln?

In der Sonderausgabe der Gemeindezeitung 6/2019 gab es einen Beitrag zur Altstoffsammlung und Mülltrennung und eine Übersicht zu den – beachtlichen – 39 Altstoffsammelinseln in Brunn. Am Gemeindeamt ist bekannt, dass es nur wenige Problemzonen gibt, dort aber dafür um so schlimmer. Seit unserem Dringlichkeitsantrag hat sich ein bisschen was getan: eine Reinigungsaktion wurde durchgeführt und im zuständigen Ausschuss wird intensiv beraten, wie den Problemzonen beizukommen ist. Denn die Probleme kosten uns alle Geld – bei der

vermehrten Entsorgung, bei der Reinigung, und bei eventuell zu beschließenden Maßnahmen zur Überwachung.



UNSER GRÖSSTER FEHLER WÄRE ES, DER NÄCHSTEN GENERATION EINEN SCHERBENHAUFEN ZU HINTERLASSEN

Der Kampf gegen den Klimawandel ist die größte Herausforderung unserer Generation und hat gerade erst begonnen. Für uns NEOS ist der Umweltschutz eines unserer Kernthemen. Darum machen wir uns stark für eine aufkommensneutrale CO2-Steuer, wie sie zahlreiche Expertinnen und Experten sowie NGOs fordern, im Rahmen unserer Steuerrevolution. Steuern auf Umweltverschmutzung rauf, Steuern auf den Faktor Arbeit runter. So wirkt Umweltschutz und entlastet Umwelt, Menschen und Wirtschaft gleichermaßen.



KLIMA
VOLKSBEGEHREN

Wer steht dahinter?

Das Klimavolksbegehren versteht sich als überparteiliche Plattform, in der die Kräfte der Klimabewegung gebündelt und Brücken gebaut werden, um eine mutige Klimapolitik erreichen zu können.

Was wird gefordert?

Die stärkere Verankerung des Klimaschutzes in der Verfassung und im Bundesrecht, ein verbindliches und transparentes CO2 Budget, eine ökosoziale Steuer- und Abgabenreform und eine mutige Energie- und Verkehrswende.

Jetzt unterschreiben!

in jedem beliebigen Gemeinde- oder Bezirksamt oder online mittels Handy-Signatur oder Bürgerkarte. Das Volksbegehren befindet derzeit sich in der Unterstützungsphase, jede Unterschrift zählt somit auch schon für das eigentliche Volksbegehren im kommenden Frühjahr.

Mehr auf www.klimavolksbegehren.at